



Pourquoi
joindre
notre
équipe ?

Résidence en médecine interne équine Faculté de médecine vétérinaire, Université de Montréal

Équipe de médecine interne équine

Le Service de médecine interne équine est composé de deux professeurs (Drs [Daniel Jean](#) et [Mathilde Leclère](#)), de trois cliniciennes enseignantes (Dres [Marion Allano](#), [Sophie Mainguy-Seers](#) et [Roxane Westerfeld](#)), de quatre résidentes (Dres [Aurélie Amar](#), [Patricia Arnaiz Saura](#), [Clara Raïsky](#) et [Camille Ruault](#)), d'une interne spécialisée (Dre Khadija Ayadi) et quatre techniciens en santé animale (Mmes Sarah Lachapelle, Andréanne Lachance, Dominique Mitchell Carrière et M. [Yves Quintal](#)).

Services offerts

Le Service de médecine interne offre à la clientèle des consultations pour une vaste gamme d'affections médicales et travaille en étroite collaboration avec les autres services du CHUV tels l'imagerie médicale, la chirurgie, la thériogénologie ou l'anesthésiologie. Le Service de diagnostic de la Faculté de médecine vétérinaire est aussi un proche partenaire qui aide à établir des diagnostics rapidement et le plus précisément possible. De nombreux cas de médecine sportive et d'intolérance à l'effort sont aussi traités par l'équipe de médecine, de même que certains cas de dermatologie. Le Service de médecine interne peut de plus effectuer des transfusions sanguines, de plasma ou de plasma antibiotulinique au besoin.

Ses installations et ses équipements

Le Service de médecine interne dispose d'une unité de soins intensifs, d'une unité de néonatalogie et d'une unité d'isolement.

Pourquoi choisir la Faculté de médecine vétérinaire de l'UdeM ?

- › Située à environ 60 km du campus de l'Université de Montréal et au cœur de la plus importante zone agro-alimentaire du Québec
- › Seule unité d'enseignement et de recherche en médecine vétérinaire au Québec
- › Seule faculté de médecine vétérinaire francophone en Amérique

Scannez pour voir l'offre



Questions ?

Si vous avez des questions, veuillez contacter le Dr Daniel Jean, responsable du programme de résidence en médecine interne équine à : daniel.jean@umontreal.ca

Faculté de médecine vétérinaire